

121 TONELADAS FUERON RECOGIDAS Y ELIMINADAS EN ULTIMA CAMPAÑA CONTRA EL DENGUE Y ZIKA.

Participaron DISA Jaén, MPJ, PEJSIB y Dirección Subregional de Transportes y Comunicaciones.

Jaén, 10 de marzo del 2020.

Un total de 121 toneladas con 400 kilogramos de materiales en desuso fueron recogidas y eliminadas durante la última jornada organizada a finales de febrero, por la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén y la Municipalidad provincial, en el marco de las acciones programadas por la Instancia de Articulación "Por un Jaén saludable" de la que es también integrante el Proyecto Especial Jaén- San Ignacio-Bagua y la Dirección Subregional de Transportes y Comunicaciones.

Esta información fue dada por la Directoria General de la DISA Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz, agregando que durante los días 24,25,26 y 27 de febrero pasado se contó con el apoyo de la comuna local con su aparato logístico de limpieza pública, para el recojo y eliminación adecuada de objetos que principalmente almacenaran agua de lluvia y se convertían en potenciales criaderos del zancudo *Aedes aegypti*, vector que transmite el dengue, zika y fiebre chikungunya.

Dijo que existe en nuestra ciudad un problema álgido y que cada año se viene repitiendo, y el mal almacenamiento de llantas por parte de personas que se dedican como su fuente trabajo en la reparación y mantenimiento de estas, pero que las tienen a la intemperie que las convierte en foco de reproducción del vector transmisor,

Ante esto señaló "hago un llamado a todas las personas que se dedican a este trabajo para que colaboren con la salud de toda la población, para que las coloquen sus llantas y otros objetos que les sirva para su labor bajo techo y de esta manera contribuir a bajar los niveles de presencia del zancudo y por ende las probabilidades de más casos de personas enfermas por dengue , zika o fiebre chikungunya", enfatizó.

Finalmente agradeció el aporte que desde sus propias instituciones brindaron personal de la Municipalidad provincial de Jaén, Dirección Subregional de Transportes y Comunicaciones, Proyecto Especial Jaén-San Ignacio-Bagua y de manera especial a los trabajadores de la DISA Jaén, quienes dieron un día de su trabajo en favor de esta campaña de prevención y control del zancudo *Aedes aegypti*.







